
Les petits mots qui changent tout
dans la vie quotidienne
The little words that change everything 
in everyday life.



Tu prends UN café ?
 
Tu prends DU café ?

Je prends LE café au bar.  

Quelle est la différence ? 
What's the difference ? 

Are you having a coffee?

 

Are you having coffee?

I'm having THE coffee at the bar.



 

pour une quantité indéterminée 
           (for an indeterminate quantity)

" Des amis viennent ce soir."

 

pour parler d'un élément parmi d'autres  
         (to refer to one element among others)

 
" Un chien dans le parc."

 UN, UNE, DES

On les utilise pour parler de quelque chose de
non spécifique ou d'inconnu :

= a, an 

(to refer to something non-specific or unknown) 



UN : masculin singulier ( Un verre ) 

UNE : féminin singulier ( Une chaise  )

DES : masculin ou féminin pluriel ( Des livres )

Je prends une glace pour le dessert. 

UN / UNE / DES



LE, LA, L’, LES

On les utilise pour parler de quelque chose de
spécifique ou déjà mentionné : 

Pour désigner quelque chose de précis ou
connu

       (to refer to something specific or known) 

" Le chien de mon voisin."

Avec des concepts ou des généralités 
       (with concepts or generalities)

" Les enfants ont de l’imagination. "

We use them to talk about something specific or already mentioned: 

= the



LE : masculin singulier ( Le verre  ) 

LA: féminin singulier ( La chaise )

L’ : devant un nom singulier avec VOYELLE ou H
(L’hôpital         / L’école     )

LES : masculin ou féminin pluriel 
( Les livres)

                Je regarde le film sur le canapé. 

LE / LA / L’ / LES



On les utilise pour exprimer une quantité indéfinie
de quelque chose qu'on ne peut pas compter 
 (an indefinite quantity of something that cannot be counted)

On l'utilise souvent avec des aliments ou des
boissons 

       (it's often used with food or drink) 

" Je mange de la salade avec du pain."

Pour parler d’une quantité d’un tout
       (to talk about a quantity of a whole)  

" Il prend de l’eau dans la carafe.  "

DU / DE LA / DE L’  = 



DU : masculin singulier ( du pain ) 

DE LA : féminin singulier ( de la viande )

DE L’ : devant un nom singulier avec VOYELLE ou H 
         ( de l’orange / de l’argent)

DES : féminin et masculin pluriel (des oeufs)

                J’achète de la farine et des oeufs

DU / DE LA / DE L’  



Avec la négation on dit “DE” : 

NÉGATION               DE       
                                  DU                              
                                DE LA

Je ne mange pas DE pain. 

Je ne veux pas DE soupe. 

DU / DE LA / DE L’  :      EXCEPTION  ! 



DU / DE LA / DE L’ /DES LE / LA / L’ / LESUN, UNE, DES

a, an the


